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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM FÍSICA E QUÍMICA DE MATERIAIS
 
 

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO DE PROGRAMA Nº 66 / 2021 - FQMAT (13.14) 
 
Nº do Protocolo: 23122.045202/2021-32

São João del-Rei-MG, 07 de dezembro de 2021.

ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE
PÓS-GRADUAÇÃO EM FÍSICA E QUÍMICA DE MATERIAIS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-
REI. Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às 9h3 2min , via plataforma Google
Meet , iniciou-se a centésima quinquagésima nona reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-
graduação em Física e Química de Materiais. Estiveram presentes, sob a presidência do professor Marco
Antônio Schiavon, o Vice-coordenador professor Horácio Wagner Leite Alves, o membro docente André Luiz
Mota, o membro docente Keyller Bastos Borges e o representante discente Rodrigo José da Silva. Dando
início, foram discutidos os itens de pauta conforme se segue. 1-PAUTA DA REUNIÃO . A pauta apresentada,
após algumas modificações, foi aprovada de acordo com a sequência de itens apresentada nessa ata. 2-
HOMOLOGAÇÃO DA ATA DA 158ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE COLEGIADO- O professor Marco Antônio
Schiavon apresentou a 158ª ata e o Colegiado homologou. 3 - HOMOLOGAÇÃO DE ATA DE EXAME DE
QUALIFICAÇÃO DE DOUTORADO DE MARIA EDUARDA SERENÁRIO - O professor Marco Antônio Schiavon
apresentou a referida ata e o Colegiado homologou. 4-HOMOLOGAÇÃO DE ATAS E PARECERES DE DEFESAS
DE MESTRADO DE PAULO HENRIQUE PAULINO, FILIPE SOUSA, POLLYANNA MAIA E FERNANDO LISBOA - O
professor Marco Antônio Schiavon apresentou as atas de defesa e pareceres das bancas de defesa e o
Colegiado as homologou. 5- HOMOLOGAÇÃO DE AD REFERENDUM DE SOLICITAÇÃO DE BANCA DE DEFESA
DE MESTRADO DE LILIAN ZIN- O professor Schiavon leu o pedido de banca de mestrado e o Colegiado
homologou o AD REFERENDUM. A seguir a banca homologada: Defesa de dissertação de Mestrado de Lilian
Christina Zin intitulada: " SEPARAÇÃO ENANTIOSSELETIVA E POLÍMERO DE IMPRESSÃO MOLECULAR PARA
A OXIBUTININA: UMA INVESTIGAÇÃO TEÓRICA " sendo a data da defesa dia 17 de dezembro de 2021, às
13h on-line. A composição da banca aprovada pelo Colegiado: 1- Prof. Dr. Clebio Soares Nascimento Júnior
(Orientador-Presidente); 2-Profa. Dra. Luciana Guimarães - DCNAT/UFSJ- (Coorientadora); 3-Prof. Dr.
Mateus Fernandes Venâncio - IQ/UFBA - (Titular); 4- Prof. Dr. Arnaldo César Pereira - DCNAT/UFSJ
(Titular); 5-Profa. Dra. Juliana Fedoce Lopes - IFQ/UNIFEI (Suplente); 6- Prof. Dr. Marcelo Siqueira Valle -
DCNAT/UFSJ (Suplente) . 6- HOMOLOGAÇÃO DE PARECERES DE PROJETOS DE PESQUISA DOS
MESTRANDOS THIAGO GABRY, LUCAS SANTOS, DIANA PALHARI, ISABELLA RESENDE, DO PARECER DE
PROJETO DE PESQUISA DO DOUTORANDO GUILHERME GERMANO E DO PARECER DE PEDIDO DE
COORIENTAÇÃO DO PROJETO DE PESQUISA DO DOUTORANDO RODRIGO JOSÉ DA SILVA - O Prof.
Schiavon leu todos os pareceres de projeto de pesquisa dos mestrandos e do doutorando Guilherme. Todos
foram homologados exceto o projeto de pesquisa de Isabella Resende que deverá enviar um novo projeto
de pesquisa com as sugestões apontadas pelo parecerista. O parecer do pedido de coorientação no projeto
de pesquisa do doutorando Rodrigo também foi homologado e assim o prof. Maikson Luiz Passaia Tonatto -
UFSM, foi aprovado como coorientador. 7 - SOLICITAÇÃO DE DISPENSA DE ESTÁGIO DOCÊNCIA DO
DOUTORANDO FLAVIO NAPOLITANO - O prof. Schiavon apresentou a solicitação de Flavio Napolitano e toda
a documentação. Após análise o Colegiado homologou a dispensa do estágio docência. 8-HOMOLOGAÇÃO
DE DECLARAÇÃO DE ESTÁGIO DOCÊNCIA DO MESTRANDO GIOVANNI BERGAMASCHINE - O prof. Schiavon
apresentou a declaração e o Colegiado homologou. 9 - HOMOLOGAÇÃO DE CERTIFICADO DE INGLÊS DO
DOUTORANDO ALBERTO CAMPUZANO - O professor Schiavon apresentou o certificado de inglês de Alberto
Jorge Baeza Campuzano da Universidade de Queretaro, Após discussões, e conforme a instrução normativa
Nº 002, de 05 de junho de 2018, o Colegiado homologou o certificado de inglês apresentado para fins de
proficiência em língua inglesa. 10- PEDIDO DE ANUÊNCIA PARA EXTENSÃO DA PERMANÊNCIA NO
EXTERIOR DE MARIA EDUARDA DIAS SERENÁRIO - O prof. Schiavon apresentou o pedi do de Maria
Eduarda com toda documentação . O Colegiado confirmou anuência à solicitação da Doutoranda Maria
Eduarda Dias Serenário, contemplada com bolsa CAPES PDSE - Programa de Doutorado Sanduíche no
Exterior, pelo Edital nº 19/2020, com processo nº 88881.624492/2021-01, cujas atividades no exterior
estão previstas para início em setembro/2021 e término em fevereiro/2022 na Universidade de Ohio -
Estados Unidos, em permanecer mais seis meses, após este período, à convite do Prof. Marc Singer, diretor
do Institute for Corrosion and Multiphase Technology. O Colegiado do programa confirma também anuência
que o retorno da discente, após os 12 meses de estágio, terá prazo menor que seis meses para sua defesa.
Será enviada uma carta de anuência para a discente e a SEPOS será informada por meio de e-mail enviado
com essa carta de anuência. 11-SOLICITAÇÃO DE ADIAMENTO DE DEFESA DE EXAME DE QUALIFICAÇÃO
DO DOUTORANDO BERNARDO FARAH O prof. Schiavon apresentou a solicitação de Bernardo Farah com a
respectiva justificativa. O Colegiado aprovou a solicitação do aluno, por considerar que durante seu estágio
no exterior deverá se concentrar nas atividades da instituição em que está estagiando. O aluno deverá
realizar seu exame assim que possível quando retornar ao Brasil. Será informado por e-mail o aluno e
orientador desta aprovação. 12-PEDIDO DE REMATRÍCULA NO CURSO DE DOUTORADO DE JADER JOSÉ DE
CARVALHO. O Colegiado analisou o pedido de rematrícula e decidiu por seguir o trâmite que já está
estabelecido por este Colegiado que envolve a composição de uma banca para análise do documento e
elaborar um parecer decisivo sobre a rematrícula. A banca será composta pelos seguintes professores:
Horácio, Jander e Juan Carlos, sendo o primeiro o presidente desta banca. Essa composição deverá ser
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informada aos interessados para definir a data deste exame, que deverá ocorrer dentro de 30 dias a partir
da ciência dos interessados. 13-PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DE BOLSA CAPES DE RAFAEL DA SILVA
MOURÃO. Após análise das justificativas apresentadas no pedido de prorrogação da bolsa CAPES, o mesmo
foi aprovado por seis meses, e tal aprovação será informada no e-mail de chancela da CAPES no dia 10/11.
14-SOBRE DESLIGAMENTO DE CAROLINE DE MAYRINCK - O professor apresentou o memorando eletrônico
da PROPE, em que são solicitados documentos para abertura dos processos para devolução das bolsas de
estudo devido à não defesa. O Colegiado reafirmou que não há motivos para que a doutoranda não tenha
defendido sua tese, e considera que os processos devam ser abertos após o prazo de 1 ano de seu
desligamento (PORTARIA Nº 049/UFSJ/PROPE, 24 DE SETEMBRO DE 2021), uma vez que até um ano após
o desligamento poderá pedir rematrícula para defesa. 15- MANUTENÇÃO DAS BOLSAS UFSJ CONCEDIDAS
PELA REITORIA EM FEVEREIRO DE 2020 - O prof. Schiavon falou sobre o e-mail da PROPE informando a
prorrogação das bolsas da UFSJ. Foi informado que as bolsas de pós-graduação da UFSJ que estão vigentes
em 2021 serão mantidas no ano de 2022. Lembramos que essas cotas são as que foram concedidas pela
Reitoria com prazo inicial de 02/20 a 03/2021, logo em seguida foi prorrogada até 12/21 e agora será
estendida para o ano de 2022. 16- INFORMES - i)-Foi informado sobre o aumento bolsas FAPEMIG; ii)
Sobre as orientações dos Bolsista PAEC: Alberto Baeza - Prof. Tulio Hllak e Maria Diaz - Química - Colombia
- prof. Marco Schiavon; iii)- Foi informado que o Novo regimento está em fase final de discussão e será
enviado para aprovação nos colegiados superiores da UFSJ; iv)- Processo Seletivo Ms e Dr: 2022/1 será
somente baseado em análise de currículos. A comissão será composta pelos professores: Maira, Juan e
Tulio. Será marcada uma reunião com os professores da comissão e os membros do Colegiado serão
convidados a participar para definirem critérios.; v)- Processo seletivo atual - bolsas serão distribuídas na
ordem: CNPq e CAPES; vi) - O congresso CONFIQUEMAT será realizado bianualmente por decisão do
colegiado. 17- ESPAÇO LIVRE- Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 11h40min e eu,
professor Marco Antônio Schiavon, lavrei a presente ata que, sendo lida e aprovada, será assinada por
todos os presentes. São João del-Rei, 9 de novembro de 2021.
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